



## Morata presenta su I Concurso Benéfico de Recortes

- La donación supondrá el 40% de los ingresos de todo el año del banco de alimentos
- Participarán 17 prestigiosos recortadores venidos de toda España

**6 agosto, 2016.** El Ayuntamiento de Morata de Tajuña ha presentado este sábado el I Concurso Benéfico de Recortes de la localidad. Un certamen que se celebrará el día 11 de septiembre y en el que recortadores venidos de toda España y el personal de la plaza de toros donarán sus sueldos y premios al banco de alimentos que Cáritas tiene en el municipio.

Con el objetivo de que éstas sean unas fiestas solidarias, el Consistorio ha presentado este concurso, con toros de las ganaderías de Valdearina, García Marchante y Alicia Chico, para que los morateños disfruten del arte de 17 de los mejores recortadores del panorama nacional, pero a la vez contribuyan a ayudar a aquellas familias de la localidad que peor lo están pasando.

Gracias a la donación de algunos establecimientos hosteleros de la localidad y del sueldo de los recortadores, torileros, acomodadores y del director de lidia, el banco de alimentos de Cáritas obtendrá unos ingresos que, según afirman desde la organización, supondrán el 40% de todo lo que pueden recaudar al año. “Con este dinero vamos a poder cubrir unas necesidades más allá de los alimentos básicos”, han explicado los responsables del banco de alimentos, quienes también han agradecido a los recortadores “que se jueguen la vida por algo tan noble como es poder ayudar a los que más lo necesitan”.

Con el dinero obtenido, Cáritas espera poder adquirir una cámara frigorífica que les permita almacenar alimentos perecederos, como carnes y frutas, algo que hasta ahora se antoja imposible. Además, la donación servirá también para comprar productos de limpieza e higiene, así como para ayudar económicamente a personas en riesgo de exclusión social.

“Hemos querido que las fiestas, además de ser unas jornadas de diversión, sirvan para que no nos olvidemos de aquellas personas que lo están pasando mal”, ha comentado el alcalde de Morata, Ángel Sánchez, que ha enfatizado en la idea de que parte del presupuesto para las fiestas acabe repercutiendo solidariamente en las familias morateñas más desfavorecidas. Un gesto solidario que se suma a la donación por parte del Ayuntamiento de la carne de dos de las reses que se lidien y a la bajada, el año pasado, de un 30% del precio de las entradas de los eventos taurinos.

# Ayuntamiento de Morata de Tajuña



Además del Concurso Benéfico de Recortes, el día 10 de septiembre tendrá lugar un tentadero solidario organizado por el ganadero Zacarías Moreno, en el que para acceder a la plaza será necesario aportar productos de limpieza del hogar y de higiene, como pañales para bebés, que irán a parar al banco de alimentos.

# Nota de Prensa